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ABSTRAK 

 

Penelitian ini berjudul Upaya Guru Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa 

Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak di Madrasah Ibtidaiyah Al-„Adli Palembang. 

Penelitian ini dilakukan di Madrasah Ibtidaiyah Al-„Adli Palembang yang membahas 

tentang Upaya Guru Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran 

Aqidah Akhlak di Madrasah Ibtidaiyah Al-„Adli Palembang. Rumusan masalah dalam 

penelitian ini adalah: (1) Bagaimana hasil belajar siswa di Madrasah Ibtidaiyah Al-„Adli 

? (2) Bagaimana upaya guru akidah akhlak dalam meningkatkan hasil belajar siswa di 

Madrasah Ibtidaiyah Al‟-Adli ? (3) Faktor apa saja yang mempengaruhi upaya 

peningkatan hasil belajar siswa di Madrasah Ibtidaiyah Al-„Adli ? Teknik analisis data 

yang digunakan di dalam penelitian ini yaitu : (1) Reduksi data/merangkum (memilih 

hal-hal yang pokok dan memfokuskan pada hal-hal yang penting). (2) Data 

display/menyajikan data. (3)Verifikasi/menyimpulkan. 

Hasil yang dapat dilihat dari penelitian adalah sebagai berikut : mengenai 

tentang (1)  hasil belajar siswa  yaitu a.  Nilai siswa sudah cukup memuaskan rata-rata 

nilai siswa tersebut di atas 78.  b. masih terdapat siswa yang mendapatkan nilai di 

bawah KKM. (2) Upaya Guru Aqidakh Akhlak a. Menggunakan metode bervariasi b. 

Menciptakan persaingan/kompetisi c. Memberi nilai dalam bentuk angka d. Memberi 

tahu hasil belajar siswa e. Memberi hadiah (3) Faktor pendukung a. Buku pelajaran b. 

Kesehatan siswa c. Kesungguhan belajar siswa. (4) Faktor penghambat a. Minimnya 

penghargaan terhadap prestasi siswa b. kurangnya ketersediaan sarana dan prasarana 

yang memadai c. kurangnya kerja sama antara orang tua dan guru. 

Kata-kata kunci : upaya guru, hasil belajar, Aqidah Akhlak 
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ABSTRACT 

 

       This study is titled The Efforts of Teachers in Improving Student Learning 

Outcomes in Aqidah Akhlak Subjects in Al-liAdli Ibtidaiyah Madrasas in Palembang. 

This research was conducted at the Ibtidaiyah Al-liAdli Palembang Madrasah which 

discussed the Efforts of Teachers in Improving Student Learning Outcomes in Aqidah 

Akhlak Subjects in Al-liAdli Ibtidaiyah Madrasa Palembang. The formulation of the 

problem in this study are: (1) How are student learning outcomes in Madrasah 

Ibtidaiyah Al-„Adli? (2) What are the efforts of morality teachers to improve student 

learning outcomes in Al-Adli Ibtidaiyah Madrasah?( 3) What factors influence efforts to 

improve student learning outcomes in Madrasah Ibtidaiyah Al-liAdli? Data analysis 

techniques used in this study are: (1) Data reduction / summarizing (choosing the main 

things and focusing on important things). (2) Data display / present data. (3) 

Verification / concluding. 

Results that can be seen from the research are about (1) student learning 

outcomes, namely a. The value of students is quite satisfying the average value of 

students above 78. b. there are still students who get grades under the KKM. (2) 

Teacher's Efforts No Morals a. Using various methods b. Creating competition / 

competition c. Give a value in the form of numbers d. Tell students learning outcomes e. 

Give gifts (3) Supporting factors a. Textbook b. Student health c. The sincerity of 

student learning. (4) Inhibiting factors a. The lack of appreciation for student 

achievement b. lack of availability of adequate facilities and infrastructure c. lack of 

cooperation between parents and teachers. 

 

Key words: teacher's efforts, learning outcomes, Aqidah Akhlak 
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 الملخص

  

هذٖ اٌذراسح تعٕىاْ "خهىد اٌّعٍّيٓ في ذحسيٓ ِخزخاخ ذعٍُ اٌطلاب في ِىضىعاخ عميذج أخٍه في ِذارص     

اٌٍيذٌي الإتطائيح في تاٌيّثأح". ذُ إخزاء هذا اٌثحث في ِذرسح إتذاعيح اٌلادٌي تاٌيّثأح اٌري ٔالشد خهىد اٌّعٍّيٓ 

لاق في ِذرسح اٌٍذٌي إتطائيح تاٌّذرسح تاٌيّثأح. في ذحسيٓ ِخزخاخ ذعٍُ اٌطلاب في ِىضىعاخ عميذج أخ

( ِا هي 2( ويف يرُ ِخزخاخ ذعٍُ اٌطلاب في ِذرسح الإتذاعيح اٌعذٌي؟ 1صياغح اٌّشىٍح في هذٖ اٌذراسح هي: 

( ِا هي اٌعىاًِ اٌري 3اٌدهىد اٌري يثذٌها ِعٍّى الأخلاق ٌرحسيٓ ٔرائح ذعٍُ اٌطلاب في ِذرسح اٌعذٌي الإتطائيح؟ 

ثز عٍى اٌدهىد اٌّثذوٌح ٌرحسيٓ ٔرائح ذعٍُ اٌطلاب في ِذرسح اتريذيح اٌلادٌي؟ ذمٕياخ ذحٍيً اٌثيأاخ اٌّسرخذِح ذؤ

( 2( ذمٍيً / ذٍخيص اٌثيأاخ )اخريار الأشياء اٌزئيسيح واٌرزويش عٍى الأشياء اٌّهّح(. 1في هذٖ اٌذراسح هي: 

 خاذّح.( اٌرحمك / ا3ٌعزض اٌثيأاخ / اٌثيأاخ اٌحاٌيح. 

إٌرائح اٌري يّىٓ ِلاحظرها ِٓ اٌثحث عٓ خهىد اٌّعٍُ في ذحسيٓ ِخزخاخ ذعٍُ اٌطلاب في ِىضىعاخ عميذج    

( ِخزخاخ ذعٍُ اٌطاٌة ، وهي أ. ليّح اٌطلاب ذزضي 1أخٍه في ِذرسح الإترذاء اٌعذٌي تاٌيّثأح هي حىاٌي 

( خهىد اٌّعٍُ لا KKM. 2ا عٍى درخاخ ذحد . ب. لا يشاي هٕان طلاب حصٍى87ليّح اٌطلاب فىق ِرىسط 

أخلاق تاسرخذاَ طزق ِخرٍفح ب. خٍك إٌّافسح / إٌّافسح ج. إعطاء ليّح في شىً أرلاَ د. أخثز اٌطلاب ٔرائح 

( اٌعىاًِ اٌّثثطح أ. 4( اٌعىاًِ اٌذاعّح أ. وراب ب. صحح اٌطاٌة ج. صذق ذعٍُ اٌطاٌة. 3اٌرعٍُ ٖ. إعطاء اٌهذايا 

يز لإٔداس اٌطاٌة ب. عذَ ذىفز اٌّزافك واٌثٕيح اٌرحريح اٌىافيح ج. عذَ اٌرعاوْ تيٓ أوٌياء الأِىر لٍح اٌرمذ

 واٌّعٍّيٓ.

 

 اٌىٍّاخ اٌّفراحيح: خهىد اٌّعٍُ ، ِخزخاخ اٌرعٍُ ، عميذج أخلاق
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